

Los proyectos internacionales de la Universidad Politécnica aumentan un 60% - Las Provincias - 14/12/2016

Los proyectos internacionales de la Universidad Politécnica aumentan un 60%

:: EP

VALENCIA. La actividad de los proyectos internacionales de la Universidad Politécnica ha crecido un 60% en tres años y un 30 por ciento del total de los recursos captados son de origen internacional, según informó ayer el rector, Francisco Mora. Subrayó que las cifras denotan «la calidad de la investigación y la transferencia de conocimiento de la UPV y que el investigador no se ha quedado parado ante la reducción de la financiación en España en casi un 40 por ciento con respecto a 2010».

Sobre los presupuestos para 2017, Mora comentó que «la subvención de la Generalitat es idéntica a la de 2016», mientras que se prevé un «ligero crecimiento por captación de recursos en investigación y en acciones de mecenazgo como cátedras y aulas de empresa».